



北陽小学校 4年生 学年便り

# だぶりゅでいー 4 W D

● 元気に ● しっかりと  
● 最後まで ● 助け合い

2022.10.7 NO.24

## 前期終了&後期開始！

本日で前期終了となり、短い秋休みに入ります。前期を振り返り「良かったところ」「がんばったところ」「課題となったところ」などを見つけ、次の目標を明確にして後期を迎えてほしいと思います。

また、本日あゆみを配布しています。お子さんと一緒にご覧いただき、押印の上**11日(火)**に持参するようお願いいたします。

## 14日(金)お休みです！！

来週から後期がスタートしますが、14日(金)は教職員の研修があるため、お休みとなっております。学校でたくさん勉強がしたいとは思いますが、残念ながらこの日は登校できません。間違えて登校しないように、ご注意ください！！

## 下の教科書使います！

後期からの算数では、教科書の**下巻**を使用します。また、計算スキルも下巻が必要となりますので、間違いがないように準備をお願いいたします。記名の確認もよろしくをお願いいたします。



## 彫刻刀も使います！

今週の図工から、版画の授業で彫刻刀を使用します。図工がある日には、彫刻刀を忘れずに用意してください。彫刻刀は、必ず**1本ずつに記名**をお願いいたします。

彫刻刀は、版画の授業が終わるまで学校で保管しておきます。ご承知おきください。

## 都道府県の学習をします！

後期の社会科の授業では、都道府県の学習を行います。まだ詳細は決まっていますが、冬休み前を目途に「都道府県テスト」を行う予定です。授業でも学習は行いますが、家庭学習等でも早くから取り組んでみても良いと思います。都道府県を覚えることが、後期の目標の一つになっている子も多いと思います。都道府県マスターを目指してがんばろー！！